



Resolución del Consejo de la IS sobre Bielorrusia

El Consejo de la Internacional Socialista expresa su solidaridad con la población de Bielorrusia. Condenamos enérgicamente las represiones masivas en Bielorrusia y exigimos el fin de las acciones dictatoriales destinadas a aterrorizar al pueblo bielorruso. Estamos muy preocupados por la falta de información sobre el estado de salud de Nikolai Statkevich, presidente del partido Narodnaya Hramada, que es miembro de la Internacional Socialista. Nikolai Statkevich lleva más de un año incomunicado.

Exigimos la liberación inmediata e incondicional de Nikolai Statkevich, así como la de más de 1 700 presos políticos. El destino de los presos políticos bielorrusos no puede ser objeto de negociación.

Lukashenko es cómplice del régimen de Vladimir Putin, cómplice de la guerra de Rusia contra Ucrania. Lukashenko no representa al pueblo bielorruso. Las acciones del régimen criminal de Lukashenko han puesto en peligro la soberanía de Bielorrusia y amenazan la seguridad y la estabilidad de toda la región.

Instamos a la comunidad internacional y a los gobiernos de los países democráticos que presionen al régimen de Lukashenko para poner fin a la represión en Bielorrusia.

La Internacional Socialista insta a todos los partidos socialdemócratas a unirse a la campaña de solidaridad internacional «Show Nikolai Statkevich».